

Alto Hospicio, 4 de Mayo de 2023.-

**COMUNICADO N° 9:**

**INFORMA MOTIVOS DE CAMBIO DE SERVICIO DE ALIMENTACIÓN ESCOLAR DEL DÍA DE HOY.**

Estimadas Familias:

Junto con saludar informo que, por motivos de fuerza mayor, debido al accidente que lamentablemente afectó a una funcionaria del equipo manipulador de alimentos, es que se efectuó cambio en el servicio de alimentación del día de hoy.

Sabemos que dicha medida afecta de manera directa a nuestros estudiantes, y sus familias, pero como Comunidad Educativa debemos velar por el bienestar de todos nuestros miembros, y del personal externo que día a día prestan servicios en nuestras dependencias.

Debido a tan lamentable contingencia es que nos vemos en la necesidad de informar que nos encontramos como Comunidad Educativa realizando todo lo que se encuentra a nuestro alcance para restablecer lo más pronto posible la alimentación convencional, o en su defecto colaciones frías. Por lo tanto, mientras no logremos el restablecimiento del servicio de alimentación rogamos poder enviar a sus estudiantes colaciones que puedan suplir el servicio de alimentación, mientras realizamos todas las gestiones para restablecer el servicio.

Sin embargo es necesario aclarar que el día de hoy como colegio entregamos colación fría (pan con queso y jugo) a los 351 beneficiarios del servicio de alimentación.

Reitero mis más profundas disculpas ante una situación emergente que nos afecta a todos como Comunidad, por lo que apelo a vuestra comprensión, ante tan inesperados acontecimientos.

Rogamos a Nuestra Madre del Carmelo por la pronta recuperación de la funcionaria, y que sea ella quien la ampare y proteja en este proceso.

Sin otro particular, y esperando contar con el apoyo de todos y todas ante esta situación que lamentamos profundamente, y de la cual esperamos alcanzar una pronta solución,

Se despide, cordialmente,

**CARMEN GLORIA VÁSQUEZ ORTEGA**  
**Rectora**  
**Colegio Monte Carmelo**